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 4月 7日（火）関工では、校長の着任式と新任式が行われました。着任式では４年前の関工

の様子をビデオで流し、関工が進化していることについて感想が話されました。校長は、当時

のバスケットボール部の応援から、関工の野球部の生徒やクラスの生徒達が会場まで応援に来

てくれたことを話していました。準決勝では関工が盛岡南戦を１点差で逃げ切って勝利し、決

勝に進んだことを話しました。そこから４年が経過して、高校総体やウインターカップを連覇

している関工バスケットボール部に感心していました。「仲間を応援できる」姿は関工の伝統な

んだと思います。 

校長訓示では、「大事な時に力を発揮できるにはどうすべきか」について話されました。それ

は、日頃から全てが本番の気持ちで臨む事が大切であると言うことなのです。生徒の皆さんも 

この気持ちを実践することがチーム関工の躍進につながるものと思います。 

また、始業式では、無駄話をする訳でも無く、人の話しを聞く態度も立派でした。校長だけ

でなく諸先生方も今年 1年の皆さんの成長に期待しています。新年度は今日からスタート、部

活動に資格取得に進路決定と沢山の良い結果が出せるように頑張りましょう。^_^ ^_^ ^_^ 

～いま 関工がおもしろい～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新任式では、関工 OBの先生が２人もおりました。土木科の紺野栄二先生、電子科の 

阿部拳太先生のお二人です。私たち関工生は誇らしく思います。 

【土木科１年担任 紺野先生】    【クラス担任・副担紹介】 

 

 

 

 

 

技術の標 ここに在り 

No、１  

新校長着任 「大事な時に力を発揮できる事」 
 


